



Cette carte a été réalisée à partir d'un dessin des élèves de l'école primaire au Trésor-du-Boisé (Saint-Laurent), sous le thème de l'entraide et de l'engagement.



Merci !

À vous qui êtes bénévoles,

Les élèves de la Commission scolaire Marguerite-Bourgeoys (CSMB) ont le privilège de côtoyer au quotidien des gens de cœur, comme vous, qui ont choisi d'orienter leur action bénévole dans le milieu de l'éducation.

Sachez que votre présence est remarquée... et remarquable. Que ce soit dans les coulisses d'un spectacle, lors d'une activité-école ou au détour d'une compétition, les élèves puisent tous une inspiration à travers votre engagement.

Au nom du Conseil des commissaires, de la Direction générale et de toute la communauté éducative de la CSMB, je tiens à vous remercier chaleureusement. Que ce présent, fabriqué par les Fab Labs de nos écoles secondaires, puisse vous rappeler chaque jour combien votre implication est précieuse.

Diane Lamarche-Venne

*Présidente de la Commission scolaire
Marguerite-Bourgeoys*